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Résumé

Cette ¢tude vise a mettre en évidence le systeme de "controle
administrative" auquel la commune est soumise en ¢€valuant les
nombreux textes législatifs régissant 1’activité¢ de la municipalité au
fil du temps. La "tutelle administrative" exercée sur les municipalités
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de la République variait de stricte a légere, pour diverses raisons,
ce qui a affecté la performance de la commune. Dans un systéme
décentralisé, la surveillance est nécessaire afin de préserver "l’unité
d’Etat" d’une part, et pour "défendre la municipalité" en tant qu’entité
décentralisée ainsi que "les intéréts de la population locale" d’autre
part. Cependant, le modele algérien doit €tre revisité et enrichi par
des solutions cohérentes avec les paris mis sur la commune, basées
sur les expériences internationales dans ce secteur, et qui servent son
but ultime qui est le "développement local".

Mots - Clés

L’Assemblée populaire communale, la tutelle administrative,
le pouvoir hiérarchique, la commune, la décentralisation, le
développement local.

Abstract

This study aims to highlight the system of "administrative
guardianship " to which the municipality is subject. It tries to evaluate
the numerous legislative texts governing the municipality's activity
over time. The "administrative tutelage" exercised on municipalities
of the Republic varied from strict to light for many reasons which
affects the municipality's performance. In a decentralized system,
the control is required to preserve "state unity" on the one hand,
and to "defend the municipality" as a decentralized entity and "the
interests of the local population" on the other hand. However, the
Algerian model needs to be revisited and enriched by new solutions
that are consistent with the challenges facing the municipality, based
on international experiences in this sector, and which serves its
ultimate goal which is "local development”.

Keywords

The communal People’s Assembly, administrative guardianship,
hierarchical power, the municipality, decentralization, local
development.
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